



# Neues aus dem Gemeinderat

## aus der Sitzung vom 25.07.2019

### Spende an BRK, Ortsgruppe Burgheim - Scheckübergabe

„Nur 14 aktive Mitglieder und 5000 Euro Minus im abgelaufenen Geschäftsjahr - trotzdem kann die Arbeit der Bereitschaftsgruppe des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) in Burgheim als sehr erfolgreich bezeichnet werden“ \*, so der Donaukurier in seiner Ausgabe vom 25.03.2019 über die Jahresversammlung des BRK Burgheim Ende März 2019.

Neben den fast vollständig anwesenden Aktiven begrüßte der Bereitschaftsleiter Markus Fahrmayr diverse Gäste: Kreisverbandsvertreter Robert Augustin, Sylvia Böhm, Günther Reil und Günther Schalk. Erster Bürgermeister Michael Böhm ließ es sich nicht nehmen, der Einladung zur Versammlung zu folgen.



*Bereitschaftsleiter Markus Fahrmayr (stehend von rechts), Bürgermeister Michael Böhm und die BRK-Kreisverbandsvertreter Robert Augustin, Günther Reil und Günther Schalk.*

*Geehrte Personen: Anita Beltz (sitzend von rechts), Karl-Heinz Bosch und Leonhard Fahrmayr*

*Foto: Markt Burgheim*

Die Gästeliste ist Beleg dafür, dass Wert daraufgelegt wird, die ehrenamtliche Tätigkeit der „Burgheimer BRK'ler“ zu würdigen. Herr Fahrmayr lieferte in der Versammlung die Fakten:

- 307 Dienste mit 1068,47 Stunden
- HvO seit 2007 aktiv
- 200 Einsätze entfielen auf die Helfer vor Ort (HvO)
- Einsatzgebiet der HvO sind Burgheim, Ehekirchen und Oberhausen

- im Jahresschnitt 220 Einsätze
- Mittlerweile drei Fahrer
- Einnahmen ca. 4000 Euro
- Ausgaben rund 9000 Euro

BRK-Kreisgeschäftsführer Robert Augustin relativierte dieses finanzielle Missverhältnis und nannte es „normal“. Das BRK will keinen Gewinn erzielen und die Differenz wird durch Spenden, Fördermitglieder und Unterstützer gedeckt.

Gemeindecchef Michael Böhm möchte die Bereitschaftsgruppe ebenfalls ideell und monetär unterstützen, weshalb während der Sitzung ein Scheck über 200 Euro überreicht wurde.

\* Quelle: Donaukurier Online. <https://www.donaukurier.de/lokales/neuburg/UEber-1000-ehrenamtliche-Stunden;art1763,4126698>). Abruf: 11.02.2019.

### **Rahmenplanung Burgheim - Information zum Start-Gespräch**

---

Am 11.07.2019 fand das **Startgespräch** mit der für die Erstellung der „Rahmenplanung Ortskern Burgheim“ beauftragten Fachplanerin statt. Teilnehmer waren Herr Erster Bürgermeister Michael Böhm, Frau Vera Winzinger, (Fachplanerin), Frau Monika Basener (Geschäftsleiterin) und Herr Christoph Hauber (Leiter Bauamt).

Neben einer ersten Vermittlung der städtebaulichen Ziele und der jeweiligen Besonderheiten stand die Sichtung der vorhandenen Unterlagen, wie z. B. die Sanierungsziele, die städtebaulichen Untersuchungsergebnisse, die Gestaltungsfibel und auch die Bauleitplanung betroffener Bereiche im Vordergrund.

Der Beginn der Untersuchungen und damit auch der eigentliche Beginn der Rahmenplanung wurde auf 1. Oktober 2019 festgelegt. Zunächst wird es um die Bestandserhebung gehen. Frau Winzinger wird dazu den Kernort besichtigen und die entsprechenden Datenquellen sichten und auswerten. Dazu gehören bspw. auch die demografische Situation und die Wohnungsbelegung. In einem sogenannten „Strukturkonzept“ wird sie die Bestanderhebung mit dem Blick auf's Ganze versehen.

**Wir machen die Bürger darauf aufmerksam, dass Frau Winzinger mit ihrem Team ab Oktober im Kernort Burgheim zur Datenerhebung unterwegs sein wird.** Dazu werden auch Fotos von den Gebäuden zur Erstellung der Datengrundlagen gefertigt. Die Daten werden lediglich für diesen Zweck verwendet!

### **Sportsee Burgheim - Verbot von Camping und offenem Feuer am Sportsee**

---

Der Marktgemeinderat Burgheim beschließt mit Wirkung zum 1. August 2019, das Campen und den Betrieb von offenen Feuerstellen am Sportsee V zu untersagen. Verschiedenste natur- und brandschutzrechtliche Vorgaben brachten den Rat letztlich zu seiner Entscheidung. Die Feuerstellen am Sportsee werden zurückgebaut.

Am Naturweiher Burgheim ist offenes Feuer zum Grillen an den beiden dafür ausgewiesenen Grillstellen weiterhin gestattet.

Sogenannte „Zeltgenehmigungen“ zur Übernachtung am Sportsee werden seitens des Marktes Burgheim nicht mehr erteilt. Dies gilt auch für das „Nachtangeln“: Verwendung eines Wetterschutzes ist erlaubt, jedoch kein Zelt für Übernachtungszwecke!

Das Angeln bleibt erlaubt für Mitglieder des SAV Burgheim und Tageskartenangler.

Besonderer Dank gilt an dieser Stelle dem Sportanglerverein Burgheim, insbesondere den aktiven Mitgliedern, die sich um die **See- und Uferreinigung sowie den Gewässerunterhalt** seit vielen Jahren kümmern. Allen Voran sei hier der 1. Vorsitzende des SAV Burgheim, Herr Holger Reisch, genannt.

### **Mittagessen für die Kindertageseinrichtungen und OGTS ab 01.09.2019 - Auftragsvergabe**

---

Der Markt Burgheim stellt in den Kindertagesstätten und im Rahmen der Betreuung in der Offenen Ganztagschule (OGTS) ein Mittagessen zur Verfügung.

Hier möchten wir uns gleich zu Anfang besonders bei den Elternbeiräten der Kindertagesstätten, den Eltern und auch den Kindern für die tatkräftige Unterstützung bedanken.

Kritisch wurde der mögliche neue Lieferant bei einem Probeessen getestet. Der Kreisverband BRK Neuburg punktete bereits zu Beginn mit einem offenen, herzlichen Empfang und einer tollen Qualität beim Essensangebot. Auch die hygienischen, personellen und die fachliche sowie technische Ausstattung überzeugte auf ganzer Linie bei der Erfüllung aller Qualitätsstandards.

All diese Faktoren brachten die Elternbeiräte schließlich zur Entscheidung, den Auftrag für die Lieferung des Mittagessens an den Kreisverband BRK zu vergeben.